

## Le Pouvoir judiciaire et ses partenaires remportent le Prix Suisse de la Médiation 2024



Réunie hier à Bâle, la Fédération suisse médiation (FSM) a récompensé le dispositif genevois en faveur de la médiation et l'ouverture du bureau de la médiation.



Réunissant plus de 20 organisations membres et plus de 1500 médiateurs et médiatrices, la Fédération suisse médiation (FSM) a décerné hier à Bâle son **Prix Suisse de la Médiation** dans la catégorie "entreprises et institutions" au Pouvoir judiciaire et à ses partenaires, la Fédération genevoise Médiations, l'Ordre des avocats, l'Association des juristes progressistes, l'antenne de médiation d'ASTURAL, l'association ScopalE, le département des institutions et du numériques, le département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse et le bureau de médiation administrative.

Par la voix de l'un de ses membres, Jean-Christophe Barth, le jury a salué le **caractère novateur de la nouvelle loi genevoise sur la médiation**, du dispositif d'encouragement à ce mode de résolution amiable des litiges et l'ouverture du bureau, en janvier 2024, grâce au travail pluridisciplinaire accompli par le Pouvoir judiciaire et ses partenaires.

### Déjà 500 processus de médiation initiés

Depuis son ouverture au Palais de justice le 8 janvier 2024, le bureau de la médiation a d'ores et déjà trouvé son public, qu'il reçoit quotidiennement pour fournir toute information utile sur la résolution amiable des litiges et favoriser l'initialisation d'un processus de médiation. **500 processus de médiation** ont été initiés durant les neuf premiers mois du bureau. Près de 100 d'entre eux se sont terminés, aboutissant pour **61% à un accord complet** et 11% à un accord partiel.

Le Pouvoir judiciaire tient à remercier toutes les institutions, associations partenaires et également toutes celles et ceux qui ont œuvré, trois ans durant, à la construction du dispositif. Il adresse également ses vifs remerciements aux membres de la commission de pilotage du dispositif et du bureau de la médiation qui le font vivre depuis le début de l'année. Il se réjouit de travailler avec eux à son développement futur. Ce prix leur revient à toutes et tous.

**Patrick Becker**  
Secrétaire général